

Bailarines cubanos interpretarán Cascanueces en Costa Rica



Imagen: Ballet Nacional de Cuba.

San José, 1 dic (RHC) El primer bailarín Yankiel Vázquez y el solista Yunior Palma, ambos del Ballet Nacional de Cuba, interpretarán desde este viernes en Costa Rica la obra Cascanueces, uno de los clásicos identificados en el mundo con la Navidad.

Invitados por el Ballet Ruso de San José, en Costa Rica, Vázquez compartirá escenario con la bailarina Mariana Lizano, mientras Palma lo hará con Camila Fernández.

La nueva temporada de Cascanueces en esta nación centroamericana se extenderá hasta el 10 de diciembre con funciones de jueves a domingo, en el capitalino teatro Melico Salazar, publica la página web de la institución cultural.

El Cascanueces es un cuento de hadas y ballet estructurado en dos actos, con libreto de Iván Vsévolozhsky y Marius Petipa, basado en la adaptación de Alejandro Dumas del cuento El cascanueces y el rey de los ratones, de E. T. A. Hoffmann. La música fue compuesta por Piotr Ilich Chaikovski. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/341012-bailarines-cubanos-interpretaran-cascanueces-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba